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令和7年度　第2回　ふじエコ・フェスタ2025打ち合わせ会 

事業者

ＣＫＢ

1

①エコトピアからの連絡
スタンプカード２種類作成

報告

スタプカードを「晴天時」用と「雨天時」用の２種類作成した。事前の天気予報でどちらを使うか判断する。
雨天時場所変更となる団体が「ボーイスカウト富士地区協議会」と「富士自然観察の会」の２つある。雨天時は
修理工房を半分ずつ使用頂く事になる。

2
①エコトピアからの連絡
スタンプラリー設置場所とカード内容について 報告

今回７カ所に増え、体験も２か所で設定した。工場見学では今回シール配布をせず、ブースを廻ってもらう事と
した。
カードの右上に「チェック欄」、右下にアンケート回答用の「QRコード」を設けている。

3

①エコトピアからの連絡
スタンプラリー景品提供について

報告

今回の景品は 300名分 を予定しています。
景品のご提供は 任意ですが、可能であれば 1団体につき1点以上のご協力をお願いいたします。提供数に 上限は
ありませんので、複数点のご提供も歓迎いたします。
なお、景品の事前持ち込みが難しい場合は、当日の持参でも構いません。
ただし、くじの準備の都合上、賞品の内容と提供数を9月17日までにご連絡ください。

4

②団体出展内容（A3用紙）

報告

提出いただいた参加希望表をもとに、当館にある備品を各団体へ割り振りしています。
ただし、希望数に対して備品が不足しているため、全体的に調整を行いました。
その結果、使用物品の数が希望より少なくなっている場合や、展示パネルが段ボール製に変更されているケース
もあります。
どうしても備品が足りない場合は、対応が可能な場合もあります。個別にご相談ください。
また、可能であればご自身での持ち込みもご検討ください。

5

③チラシ(案)について

報告

開催時間は 9:30〜14:30 を予定していますが、各団体の事情により 10:00スタートも可能です。
チラシ裏面に掲載される各団体のイベント内容をご確認のうえ、10:00スタートを希望される場合は、チラシに
反映いたしますのでご連絡ください。
また、その他に修正したい箇所がある場合は、8月末に入稿するためそれまでにお知らせください。
今回も 5台のキッチンカーが出店予定で、ご飯ものから甘味系まで幅広いラインナップを取り揃えています。
出店に伴い発生するゴミについては、出店者に分別して回収するよう依頼済みです。

6

④意見交換
【ボーイスカウト富士地区協議会】

質疑応答

Q）昨年もそうだったが、恐らく今年も来場者からゴミ捨てを頼まれる。断ると文句言われた。
A）買った店に持って行くように案内してほしいが、もう一度検討します。
回答）昨年同様、今年も来場者からゴミの処理を依頼される可能性があるため、対応について改めて検討しまし
た。今年度は、屋外の飲食コーナーに設置する机に「ゴミは各自で持ち帰るか、購入した店舗へ持参するよう
に」と案内するPOPを掲示し、併せて「イベント実施者にゴミを渡す行為は禁止」である旨も明記します。それ
でも改善が見られない場合は、来年度以降の対応方法について再度検討いたします。
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④意見交換
【富士市のごみを考える会】

質疑応答

Q1）キッチンカーでリユース食器の使用は難しいのでしょうか？
A1）リユース食器の使用を参加条件とすると、出店が困難になる可能性があるため、今回は見送っています。今
年度はすでに同条件でお願いしているため、変更はできませんが、来年度以降の課題として検討していきます。
なお、最低限としてゴミの分別を徹底するよう出店者にお願いしています。
Q2）昨年、小学校へのチラシ配布は市内すべての学校に行ったのでしょうか？遠方の学校よりも近隣に配布した
方が来場効果が高いのではないでしょうか？
A2）昨年は、市内の各小学校に各校30枚程度のチラシを配布しました。各校での周知方法については把握して
いませんが、近隣地域には回覧板を通じてお知らせしています。
なお、このイベントは環境に関する大型イベントとして、富士市民全体に向けて発信することを目的に実施して
います。チラシの印刷部数には予算の制約があるため増刷は難しい状況ですが、より多くの方に参加いただける
よう、今後は効果的な周知方法について研究・検討していきます。
Q3）生ゴミ減量講座を市の廃棄物対策課とやるが、従来の時間予約制ではなく、随時来た人に伝える形式に変え
る。どう表現したらいいか検討中。
A3）チラシについては８月末には入稿するので、修正箇所についてはそれまでにお知らせ下さい。
Q4）スタンプラリーはS-3が増えたのでしょうか？修理再生室は入口に案内係がいないと、来場者が突き当たり
まで進んでしまいます。S-3からS-4への一方通行にしてはどうでしょうか？
A4）一方通行にした場合でも、必ずしも全員がルールを守るとは限らず、かえって混乱を招く可能性が高いた
め、現時点では導入しません。
今回は、S-3とS-4を会場の両端に配置しているため、来場者が自然に全体を回遊してくれることを想定していま
す。
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④意見交換
【アートスペース富士和紙】

質疑応答

Q）来場者が、どの人が関係者かわかるように名札のような物を付けるのはどうか？
A）（ジャンパーやTシャツ着用で判別できる団体もある）首から掛ける名札のような物が必要なら配布も考える
が、それ以上の事は各団体で検討してほしい。
回答）今年度は首からかけるタイプの名札を各団体に1枚ずつ用意することとしました。原則として団体名を記載
しています。個人での参加の場合は、個人名で作成しています。

9
⑤その他
ふじエコフェスタ打ち合わせ会（第3回目）の開催日につ
いて

報告

次回のふじエコフェスタ打ち合わせ会（第3回目）は9/17（水）14時頃より開催する。
次回はチラシの配布、前日と当日の流れや駐車場の案内をする。
また、備品の不足については早めに連絡頂きたい。

7/16


